

Tomaron posesión de sus cargos Gobernador y Vicegobernador de Camagüey

Última actualización: Lunes, 05 Junio 2023 08:35

Visto: 542



Camagüey, 5 jun.- Jorge Sutil Sarabia y Yennis León Mayedo, asumieron ayer sus cargos de gobernador y vicegobernador de la provincia de Camagüey, respectivamente, en acto solemne efectuado en el Centro de Convenciones Santa Cecilia, ante la miembro del Consejo Estado Teresa María Amarelle Boué, integrante del Buró Político del Partido Comunista de Cuba (PCC) secretaria general de la Federación de Mujeres Cubanas.

En ese contexto Sutil Sarabia dedicó sus primeras palabras al Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz y reflexionó sobre la vigencia de sus ideas en los retos actuales.

Ratificó el compromiso con la Revolución, la voluntad gubernamental de desarrollar la economía en el territorio y ejecutar un trabajo político en estrecha vinculación con el pueblo.



Jorge Luis Tapia Fonseca, integrante del Comité Central del PCC y vice primer ministro, entregó reconocimientos a Yoseily Góngora López y Carmen Hernández Requejo, por la consagración y entrega a las tareas como gobernadora y vicegobernadora que concluyen sus respectivos mandatos.



En las conclusiones de la sesión solemne Federico Hernández Hernández, primer secretario del PCC en la provincia, expresó satisfacción por la elección de los dos compañeros y los convocó a sumar voluntades que impacten de forma positiva en la vida de los camagüeyanos.

También llamó a enfrentar las adversidades de la guerra mediática protagonizada por los adversarios ideológicos y defender la historia sagrada que enaltece a esta nación en el mundo.

(Tomado de Radio Cadena Agramonte)